



Ирина Бережко & Вадим Бондаренко

Vadim Bondero: geboren 1967 in Baku, Georgien. 1982–1986 Staatliche Kunst-hochschule Baku. 1989–1993 Stroganov Akademie, Industrie-Design, Moskau. Iryna Berezhko: geboren 1979 in der Ukraine. 2008–2012 Kunststudium an der Willem de Kooning Akademie, Rotterdam. Bondero und Berezhko bezeichnen ihren Arbeitsstil als "Abstrakten Surrealismus". Die Annäherung beider Stile stellt eine Methode dar, um eine neue Ebene emotionaler Integrität zu erschließen. Dabei ist es möglich, sich feste und beständige abstrakte Formen vorzustellen und sich gleichzeitig auf flüchtige Bilder und Phantasien des Surrealismus zu konzentrieren. Die Bedeutungen der visuellen Sprache beginnen sich mit den grotesken Ästhetizismen zu mischen, die aus vielfältigen Interpretationen resultieren. Abstrakter Surrealismus ist für Bondero und Berezhko ein Versuch, neue Ziele zu setzen und neue Tendenzen in der zeitgenössischen Kunst zu erkennen. Beide Künstler leben und arbeiten in den Niederlanden und in der Ukraine. Ausstellungen in den Niederlanden, Deutschland, Ukraine, Russland, Polen. Bondero und Berezhko arbeiten seit 2011 zusammen.

Iryna Berezhko & Bondero

Ukraine/Niederlande/Ukraine/Netherlands

Vadim Bondero: born 1967 in Baku, Georgia. 1982–1986 Baku State Art School. 1989–1993 Stroganov Academy, industrial design, Moscow. Iryna Berezhko: born 1979 in Ukraine. 2008–2012 fine art at Willem de Kooning Academy, Rotterdam, Netherlands. Bondero and Berezhko work in the style, which they call "Abstract Surrealism". The convergence between these styles becomes a strategy to attain a new level of emotional integrity. It is possible to conceive of stable and steady abstract forms and at the same time focus on fleeting images and fantasies of surrealism. The meanings of visual language begin to mix with the quirky aesthetics of manifold interpretations. Abstract surrealism for Bondero and Berezhko is an attempt to set new goals and to recognize new trends in contemporary art. Both artists live and work in the Netherlands and in Ukraine. Exhibitions in Netherlands, Germany, Ukraine, Russia, Poland. Since 2011 Bondero and Berezhko work together. <https://sites.google.com/site/irynaberezhko> <http://bondero.ucoz.com>



Genesis, 2012, Acryl, Öl, Stifte auf Leinwand, 152x220 cm
Genesis, 2012, acrylic, oil, pencil on canvas, 152x220 cm